
理 事 会 だ よ り 
２０２４年１１月 ５日 

第１６期第２３回定例理事会 

 

第２３回定例理事会 

２０２４年１０月度組織経営概況

項目 業態
計画 実績 計画比(%) 前年比(%) 計画 実績 計画比(%) 前年比(%)

228,593 228,417 99.9 101.2
加入人数（人） 997 928 93.1 96.2 7,057 6,547 92.8% 91.4%

13,741,524 13,906,378 101.2 103.7

供給高 宅配 2,301,276 2,250,086 97.7 88.4 17,468,806 17,333,614 99.2 99.8
夕食ｻﾎﾟｰﾄ 38,555 40,116 104.0 91.3 296,210 305,292 103.0 103.7
店舗 691,750 733,774 106.0 107.1 4,978,750 5,164,438 103.7 104.7

（千円） くらしのサポート事業 2,594 2,436 93.9 169.1 19,015 18,721 98.4 217.4
合計 3,034,175 3,026,414 99.7 90.9 22,762,781 22,822,067 100.2 99.3

△647 △1,379 - - △5,681 △6,591 - -

16,760 62,633 373.7 56.5 445,127 894,073 200.8 116.4

１０月度 累計

組合員数（人）

出資金（千円）

福祉剰余金（千円）

経常剰余金（千円）  
 

主な確認事項 

１．２０２４年１０月度経営概況について承認しました。 

全体供給高は計画比 99.7％と計画を下回りました。宅配事業は利用人数、利用単価とも計画を下回りました。

店舗事業は、来店者数・利用単価ともに計画を上回りました。夕食サポート事業は供給計画を上回りました。また

１日当たり配食数は 3,368食で前月より 81食上回りました。福祉剰余金は計画を下回りました。 

加入人数の計画比は宅配が 94.8%、店舗が 89.2%、全体では 93.1%と計画を下回りました。組合員数は

計画比 99.9%でした。総合的な利益を表す経常剰余金は 373.7%と計画を上回りました。 

 

２．２０３０年に向けたコープしが介護事業の事業展開について承認しました。 

 

３．第１７期理事会体制に向けた全体区と地域区の理事候補者の第１次案を承認しました。 

 

４．役員選任規約に基づき「地域区役員推薦委員会への地域区組合員理事候補者としての推薦希望の申出

公示」を行うことを承認しました。受付期間は２０２４年１2月２日～１２月 1３日まで、各事業所掲示と

コープしがのホームページで案内します。  

 

■理事会・常勤理事会報告事項 

(1)全体区役員推薦委員会は、第 17 期役員として候補者を理事会に推薦するにあたり「コープしが役員推薦の

考え方（基準）」を策定し、理事会に報告しました。今後、地域区役員推薦委員会では、役員推薦の考え

方（基準）に照らして検討を行い推薦者の決定を行います。 

 (2)協同の力で持続可能な地域社会の実現を目指すことを目的に、グリーン近江農業協同組合と「協同組合間

協同にかかる包括連携に関する協定書」を締結することを確認しました。 

(3)2025 年「できるｺﾄづくり制度」、助成金の説明会・相談会を 11 月～12 月に開催します。「はじめて助成」と

「活動助成」への申請団体を 11月 25日～1月 25日まで募集し、2025年 3月 1日に審査会を行った上

で決定します。今後、ホームページやスパイラル 11月号にて広報します。 

(4)2024 年度も、世界の子どもたちへのお年玉として 「ユニセフお年玉募金」を呼びかけます。宅配では 1 月 1 回

配達(1/6-1/10)で募金チラシ配布します。店舗では 1 月 4 日～1 月 26 日まで募金箱を設置します。ぜひ

募金にご協力ください。 



(5) 滋賀県「オレンジリボンキャンペーン～子どもを虐待から守ろう～」の趣旨に賛同し、役職員と子会社社員が 11

月 1日～12月 31日の期間キャンペーンに参加します。 

(6) 2025 年度「いのち＊たいせつ」活動の一環として、ピースアクション in オキナワ第 42 回沖縄戦跡・基地めぐり

への参加を呼びかけます。詳しくはスパイラル 11月号をご確認ください。 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 

監 事 会 だ よ り 
10月度（9/21～10/20） 

主な監査状況 

 

10月度(9月 21日～10月 20日) 監事の主な監査状況 

 

10月度の監事の主な監査状況について報告します。 

 

＜本部の監査を行いました＞ 

9月 25日 宅配商品部 

10月 8日 介護事業部 

責任者から業務の進捗及び課題について報告を受けました。また、管理書類の閲覧を行いました。 

 

＜2024年度総代のつどいに出席しました＞ 

10月 18日～ 総代のつどいに分担して出席しました。＜～20日 合計 8会場＞ 

 

 

＜その他に、理事会や常勤理事会、内部統制委員会等に出席し、理事の職務執行を監査しました。＞ 

 

 

以上 


